

RoHS-REACH Konformitätserklärung

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der **RoHS-Richtlinie** 2011/65/EU bzw. 2015/863/EU des Europäischen Parlaments zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikkomponenten und Geräten sowie die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentration in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozenten <0.01% von Cadmium, <0.1% von Blei, Quecksilber, Sechswertigem Chrom (Cr6+), Polybromierte Biphenyle (PBB), Polybromierte Diphenylether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphtalat (BBP), Dibutylphtalat (DBP), Diisobutylphtalat (DIBP) gemäss Anhang II der Richtlinie.

Nach **REACH Verordnung** EC 1907/2006 sind wir nur als nachgeschalteter Anwender betroffen. Da wir weder Chemische Substanzen einsetzen oder herstellen müssen wir unsere Produkte nicht registrieren. Aus unseren Produkten wird unter normaler und vorhersehbarer Verwendung kein Stoff freigesetzt. Die Verordnung ist daher nicht anwendbar. Wir stellen sicher, dass unsere Lieferanten keine Substanzen aus der Kandidatenliste für besorgniserregende Stoffe (SVHC) für unsere Produkte verwenden.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:
info@falcon-illumination.de

Falcon Illumination MV
Untereisesheim, 29.11.2022

RoHS-REACH declaration of conformity

Hereby we declare that our products are compliant to **RoHS Directive** 2011/65/EU of the European Union on the restriction of certain hazardous substances in electrical and electronic products. The maximum authorized concentration of these substance was guaranteed. <0.01% von Cadmium, <0.1% Lead, Mercury, hexavalent Chrom (Cr6+), Polybrominated Biphenyls (PBB), Polybrominated Diphenyl Ether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphtalat (BBP), Dibutylphtalat (DBP), Diisobutylphtalat (DIBP)

According to **REACH EC 1907/2006**, we are only concerned as a so-called "downstream user". Since we are neither manufacturing nor creating substances or chemicals, we are not obliged to register or pre-register any of our products. As our products do not emit any substance under typical conditions, the regulation does not apply. We assure, that our suppliers do not use any substances of high concern according to the candidate list (SVHC).

For questions, please contact:
info@falcon-illumination.de

Falcon Illumination MV
Untereisesheim, 29.11.2022

Version 1.2 – 29.11.2022 – Subject to change without notice. No liability is accepted for errors with may be contained in this document.